
 
 
 
 
 
 
 

児童の達成感を高めていくために  
 早いもので、１学期も残り２週間程となりました。学校では、新型コロナウィルス感染症

対策を継続させ、コロナ前に行っていた教育活動を少しずつ再開してきました。鍵盤ハーモ

ニカやリコーダーの音色が響き、小学校らしい日常が戻ってきたように感じています。 

また、今年度は学校経営の重点として、児童が達成感を得る機会を設けることを目標に掲

げ、目標の達成に向けて様々な取り組みを行っております。学習面では、算数科において全

員が自分の考えを述べることのできる場を工夫し、説明する

力を高める取り組みを行っております。たて割り班の活動と

して先日行った「校内フレンドツアー」では、上級生が下級

生の面倒を見ながら数々の課題を解決していく活動を通し

て、児童が達成感を得る機会となるよう支援してきました。 

これから益々暑さが厳しくなることが予想されます。熱中

症対策を心がけ、児童の安全・安心を確保しながら教育活動

を行ってまいりますので、保護者の皆様方には、今後とも学

校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願

いいたします。                     校内フレンドツアー「ジェスチャーゲーム」  

                   

K（活躍）プロジェクトを意識した活動 

 ６月 21 日（火）に「１・２年生なかよし会」を行いました。１年生が安心して学校生活を送れ

るようにするために、２年生の児童が企画したもので「名刺交換」「アサガオの種プレゼント」「河

小クイズ」「水戸ちゃんダンス」などを行いました。当日の司会進行や名刺交換などでは、２年生

が大活躍しました。一つ一つの行事を児童自身にやり遂げさせることにより、児童の達成感を高め

る機会としていきたいと考えております。 

※児童の活躍の様子は、学校 HP の「河和田ブログ」や「校長室」でも、継続的にお伝えしていきます！  

                             

 

 

 

 

 

 

 

司会進行は児童の活躍の場      1 年生にダンスのお手本を示す 2 年生      名刺交換による心の交流  

 

運動会アンケートへのご協力ありがとうございました！  

 5 月 28 日（土）に開催いたしました運動会につきまして、保護者の皆様にアンケートのご協力を

お願いしましたところ、200 件のご回答をいただきました。大変遅くなりましたが、その取りまと

めが終了いたしましたので、結果をお伝えいたします。  

【運動会ｱﾝｹｰﾄの結果】   

 適当である 改善したほうが良い どちらともいえない 

運動会の日程 83.5％ 8.5％ 8.0％ 

運動会の種目 61.5％ 26.5％ 12.0％ 

観覧の仕方 66.0％ 25.0％ 9.0％ 

※運動会の種目に関する自由記述では、「ダンスやリレー、親子種目などを復活

させてほしい。」、観覧の仕方に関するものでは、「観覧場所をもう少し広く取

ってほしい。ゴール付近に観覧場所を設けてほしい。」といったご意見をいただ

きました。その他多数いただきましたご意見を、次年度の運動会開催に向けた参

考資料とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。  
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